

KATA PENGANTAR

Puji Tuhan dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat dan anugerah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir ini dengan tepat waktu yang berjudul :

“Analisis Strategi Peningkatan Kualitas Kawasan Pesisir Kelurahan Klandasan Ilir Kota Balikpapan Melalui Partisipasi Masyarakat”

Pada akhirnya penulis dapat menyusun tugas akhir sebagai salah satu syarat akademik yang harus ditempuh pada Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota Jurusan Teknik Sipil dan Perencanaan Institut Teknologi Kalimantan. Dengan terselesainya tugas akhir ini penulis banyak mendapatkan dukungan dan motivasi dari berbagai pihak. Untuk itu dengan segenap kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Maryo Inri Pratama, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing utama penulis yang telah sabar membimbing, mengarahkan dan pengertian dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini
2. Ibu Dyah Puspita Dewi, S.T., M.P.W.K selaku dosen pembimbing kedua penulis yang telah sabar membimbing, mengarahkan dan pengertian dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini
3. Ibu Elin Diyah Safitri S.T., M. Sc. selaku Koordinator Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota.
4. Bapak Mohtana Kharisma Kadri, S.T., M.Eng. selaku Ketua Jurusan Teknik Sipil dan Perencanaan Bapak Dr.Eng.Ir. Arief Hidayat, S.T., M.S.P., M.T.,IPM, Bapak Achmad Ghozali, S.T., M.T., Dr. Eng.Ir. Arief Hidayat, S.T., M.S.P., M.T., IPM, Ibu Ajeng Nugrahaning Dewanti, S.T., M.T., M.Sc., Ibu Ariyaningsih, S.T., M.T., M. Sc., Ibu Asri Prasaningtyas, S Hut., M. Sc., Ibu Devi Triwidya Sitaresmi, S.T., M.T., Ibu Dwiana Novianti Tufail, S.T., M.T., Ibu Mega Ulimaz, S.T., M.T., Bapak Rahmat Aris Pratomo, S.T., M.T., M.Sc., IPM, Ibu Rahmi Yorika, S.Si., M.Sc., Ibu Rina Noor Hayaiti, S.T., M.Si., Bapak Rizky Arif Nugroho, S.T., M.T., Bapak Umar Mustofa, M.Sc., M.T., Ajeng

Nugrahaning Dewanti, S.T., M.T., M.Sc Bapak Mohtana Kharisma Kadri, S.T.,M.Eng. selaku Dosen Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota, Jurusan Teknik Sipil dan Perencanaan dan Ibu Dita Dwi Setyoningsih, A.Md. Ars. selaku Tendik Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota, Jurusan Teknik Sipil dan Perencanaan, Fakultas Pembangunan Berkelanjutan ITK.



Balikpapan, 11 Desember 2025

Muhammad Ryco Amanda Saputra

NIM. 08211050